



Venezuela impulsa alianza energética estratégica con Indonesia

Description

La presidenta encargada Delcy Rodríguez encabezó una reunión de alto nivel en Miraflores con autoridades de Indonesia para avanzar en proyectos de petróleo y gas, fortaleciendo la cooperación Sur-Sur

(Caracas) Como parte de la Agenda Económica Bolivariana, la presidenta encargada de Venezuela, Delcy Rodríguez, lideró este jueves una reunión estratégica en el Palacio de Miraflores con una delegación de alto nivel de la República de Indonesia, con miras a consolidar una alianza energética bilateral.

El encuentro tuvo como objetivo central establecer alianzas estratégicas con Pertamina Internacional Exploración y Producción (PIEP), la mayor corporación energética de Indonesia y uno de los actores más importantes del sector en la región Asia-Pacífico. La compañía estuvo representada por su presidente, Syamsu Yudha, informó TeleSur.

Participación de alto nivel

La sesión de trabajo contó con la presencia del embajador de Indonesia en Venezuela, Firky Cassidy, así como con una amplia representación de autoridades venezolanas del sector energético y del Ejecutivo nacional.

Entre los participantes destacaron el presidente de la Asamblea Nacional, Jorge Rodríguez; el vicepresidente sectorial de Economía, Calixto Ortega; la ministra de Economía y Finanzas, Anabel Pereira Fernández; y el presidente de PDVSA, Héctor Obregón.

También asistieron viceministros de áreas petroleras, gasíferas y petroquímicas, representantes de la Comisión Permanente de Hidrocarburos del parlamento y voceros de la Sala de Batalla Nacional de la Industria de los Hidrocarburos.

Cooperación Sur-Sur en energía

La agenda conjunta contempla avanzar en proyectos de exploración, desarrollo y producción de petróleo y gas natural bajo un esquema de cooperación Sur-Sur, con énfasis en principios de mutuo beneficio, transparencia y sostenibilidad.

El interés de Pertamina en el sector energético venezolano se enmarca en la hoja de ruta establecida por el presidente Nicolás Maduro en 2024, tras la firma del Memorándum de Entendimiento para la cooperación energética entre ambas naciones.

Fundada en 1957, Pertamina es considerada un actor clave en el Sudeste Asiático y su presencia en Venezuela busca

fortalecer capacidades técnicas, facilitar la transferencia de tecnología y desarrollar infraestructura que permita incrementar la producción y la seguridad energética de ambos países.

Seguridad jurídica para atraer inversiones

Las autoridades venezolanas enfatizaron durante la reunión el compromiso del país con un marco regulatorio claro, estable y predecible que garantice la seguridad jurídica y productiva necesaria para atraer capitales internacionales.

El objetivo es consolidar a Venezuela como un destino confiable para empresas transnacionales y ampliar su mercado energético internacional, acelerando la ejecución de proyectos contemplados en la agenda de desarrollo energético nacional.

Próximos pasos

En las próximas semanas se esperan comunicaciones oficiales que den seguimiento a los acuerdos alcanzados y establezcan hojas de ruta detalladas para la cooperación en exploración, desarrollo y producción entre Venezuela e Indonesia.

Esta alianza representa un paso significativo en la estrategia venezolana de diversificar sus socios energéticos y fortalecer las relaciones de cooperación con naciones del Sur Global.

El Maipo

Imagen: TeleSur

Date Created

Enero 2026